



En la conferencia presentada en la full nos presentaron los resultados de la medición multidimensional de la pobreza a nivel nacional que se basaron en los Lineamientos y criterios generales para la definición, identificación y medición de pobreza y en la información de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

Y también lo que hace el INEGI es recopilar información referente sobre los ingresos y también sobre los gastos que tiene las personas en sus hogares, al igual de las condiciones sociodemográficas que tienen y las ocupaciones de las personas, las características que tiene sus viviendas que se hacen a través de las ENIGH. Cuando se publica la información, el coneval lo que hará será un análisis detallado de la información de las encuestas realizadas a las personas La medición multidimensional de la pobreza se basa en un enfoque de derechos sociales y es parte de un conjunto de información que genera el CONEVAL para guiar las políticas públicas y aportar información para la toma de decisiones.

El porcentaje de la población en situación de pobreza multidimensional a nivel nacional pasó de 41.9% a 36.3%, en otras palabras, 36 de cada 100 personas en México presentaban al menos una privación en sus derechos sociales y tenían un ingreso mensual por persona insuficiente para adquirir una canasta alimentaria, así como bienes y servicios necesarios.

